



Cuidarán senadores aplicación de recursos en Acapulco

Instalan comisión a 2 meses de 'Otis'

Buscan legisladores agilizar economía en Guerrero tras huracán

MAYOLO LÓPEZ

Dos meses después de que el huracán "Otis" devastara Acapulco, senadores instalaron ayer la Comisión Especial para el Seguimiento de la Reconstrucción de Acapulco.

Vía zoom, el presidente del órgano, el senador Félix Salgado Macedonio –padre de la Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado– apuró los trabajos y levantó la sesión en apenas 40 minutos.

Salgado Macedonio argumentó que era necesario esperar a que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público aportara informes para revisar la aplicación de los recursos destinados a la reconstrucción.

"Esta comisión fue creada con el objeto de irle dando

¿Reacción tardía?

- Tendrá primera reunión formal en el mes de enero.
- Espera informes de Hacienda y Crédito Público.
- Dará seguimiento a los recursos otorgados por el Gobierno federal.
- Buscará intervención de Secretarios de Estado en Guerrero.

Legisladores instalaron una comisión permanente en el Senado para darle seguimiento a los estragos del ciclón:



Tras dos meses de trabajo, esto ha dejado 'Otis':

52

Fallecidos

32

desaparecidos

162

tiendas operando

71

de 78 gasolineras funcionado

55,196

paquetes de ayuda a vivienda entregados

96% de avance en pagos para reconstrucción



puntual seguimiento a la aplicación de los recursos que el Gobierno federal está haciendo en nuestro bello Puerto de Acapulco. Y yo propongo que en próximos días nos alleguemos más información de la Secretaría de Hacienda, para ir viendo la aplicación del recurso para puentes, carreteras, agua potable, limpieza e infraestructura turística y de salud”, planteó.

“Como en este momento se está aplicando, se está haciendo llegar el recurso, creo que por ahora no podríamos tener esa información; pero ya habiendo un corte”.

El senador priista Ma-

nuel Añorve hizo énfasis en la necesidad que hay de que los Secretarios de Estado intervengan.

“Al Secretario de Turismo (Miguel Torruco Marqués) nunca se le ve”, se quejó el legislador guerrerense.

“Necesitamos reuniones con la Gobernadora (Evelyn Salgado), con los Secretarios de Estado. Que el de Salud nos diga qué está sucediendo con el dengue. Me preocupa mucho que no haya créditos sin intereses, con recursos a fondo perdido”.

Ex Alcalde acapulqueño, Añorve alertó del riesgo de que si no se reactiva la planta

hotelera, para febrero podría repuntar el desempleo.

Según dijo, los hoteles El Cano y el Hyatt se habían visto forzados a cerrar.

Por otro lado, tras señalar que la comisión se instalaba con “dos meses de atraso”, el senador ex priista Miguel Ángel Osorio Chong urgió a sus colegas a activarse “de la manera más rápida”.

“Esto no debe ser político, debemos despolitizar esta comisión. No es para ir a Acapulco y hacer discursos”, apuntó.

La morenista Nestora Salgado dijo que era necesario “buscar formas de cómo

seguir apoyando a la gente y de cómo llevarle a la gente información veraz y que no se distorsione y que por medio de nosotros se dé información con mucha certeza”.

El jefe de la bancada del PRD, Miguel Ángel Mancera, sugirió hacer “una visita de campo para ser testigos de lo que la gente está pidiendo. Es necesario que haya resultados muy importantes porque la gente de Acapulco lo está pidiendo.”

Josefina Vázquez Mota, del PAN, recomendó entrar en contacto con quienes tienen responsabilidad de atender a los niños.